

Jugendarbeit

Schachverein Hofkirchen



Gerne präsentieren auch wir unseren Kurzbericht über die geleistete Nachwuchsarbeit in der Saison 23/24.

Im Sommer 2023 bieten wir unseren Jugendlichen die Möglichkeit, im Zuge des Ferienpasses an einem Jugend-Sommerturnier teilzunehmen.

23. Juli 2023:
20 Jugendliche aus unserem Verein nehmen daran teil.



Schachgenuss bei Bummelnacht Bei einer der Bummelnächte in Gallspach wurde die Hofkirchner Schachjugend eingeladen, um den Besuchern das „Spiel der Könige“ näher zu bringen. Das Angebot wurde gut angenommen, Anfänger wurden eingeschult, Fortgeschrittene herausgefordert und Profis zeigten ihr Können bei diesem traditionellen Brettspiel. Foto: SV Hofkirchen

Am 15. September starten wir wieder mit dem wöchentlichen Training. Wir bieten jeden Freitag von 17 Uhr bis etwa 18.15 Uhr ein Anfänger-Training und ein Fortgeschrittenen-Training an. Fünf Jugendtrainer betreuen aktuell 33 Jugendliche (Mädchenanteil: 46%), Die Jugendlichen kommen aus Hofkirchen, aus den Nachbargemeinden (Aistersheim, Weibern, Taufkirchen, St. Georgen) und sogar aus der näheren Region (Tolleterau, Wallern, Gallspach, Gaspoltshofen, Bad Schallerbach). Meist sind etwa 20 Kids beim Training.



Am 10. August präsentieren wir mit unseren Jugendlichen bei einer „Bummelnacht“ in Gallspach das Schachspiel.

Tips berichtet darüber.



Am 26.10.2023 findet in Aschach die Jugend-Landesmeisterschaft im Schnellschach statt.

Wir nehmen mit 8 Jugendlichen daran teil: U 8: Karl Doppelbauer, Anna Doppelbauer, Alexander Muckenhuber, Ines Stumpfl; U 12: Timo Stumpfl; U 14: Tobias Dolzer; U 16: Mario Edlbauer, Matthias Watzinger



Anna wird U8-Landesmeisterin, Ines erhält die Bronze-Medaille

Karl, voll konzentriert



Wir veranstalten am 26. November einen Schachworkshop (K-Projekt) mit Florian Mostbauer.

Auch einige von unseren Jugendlichen nehmen daran teil.

Der SV Hofkirchen veranstaltet am 13. Jänner auch ein Schülerligaturnier (Kreis/Mitte). 59 Jugendliche treten an, 17 davon sind vom SV Hofkirchen.



Natürlich wird auf alle SL-Turniere gefahren. Immer wieder bringen die Hofkirchner schöne Ergebnisse mit nach Hause.

Zum Beispiel hier die Hofkirchner Abordnung in Frankenburg am 20. 4. 2024.



Jugend - Landesmeisterschaft U8-U16 im Turnierschach 2024

Wir schicken 2 Kids am 4. und 5. Jänner 2024 ins Rennen. Jasmin Edlbauer (2. Rang, U14, Mädchen) und Mario Edlbauer (12. Rang U 16).



Der Initiative von Matthias Watzinger ist es zu verdanken, dass auch die MS Hofkirchen an der Schulschachlandesmeisterschaft in Linz am 10. April mit „unseren“ Schachspielern teilnimmt.



Schachtalente: Lukas, Moritz, Anja, Alexander, Alexander, Madleen, Isabel, Luisa, Sophia, Jasmin

Begleitpersonen: Stefan Kapsammer, Markus, Matthias



Ein besonderes Highlight ist die Damenlandesmeisterschaft am 5. Mai 2024.



Mit 9 teilnehmenden Mädchen zeigt Hofkirchen starke Präsenz.

U 12:

Günter Almer, Sophia Schrödl (2.Rang),
Luisa Frank-Prähofer (1. Rang), Ines
Stumpfl (3. Rang), alle SV Hofkirchen a.
d. Trattnach



Der Blick in die Zukunft richtet sich jetzt schon auf das Masters
2024 am 28.7. in Linz:
10 junge Hofkirchner Schachspieler/-innen haben sich bereits fix
aus dem Kreis/Mitte dafür qualifiziert.
Liste abrufbar auf
[https://schach.at/downloads/jugend/files/slm/Schuelerliga_2023-
2024_Endrangliste.pdf](https://schach.at/downloads/jugend/files/slm/Schuelerliga_2023-2024_Endrangliste.pdf)

